

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Athlétisme/France U23 en salle : Pierrick-Linda Moulin, championne !

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**A**PRÈS avoir remporté, samedi dernier, sur 200 m, la médaille d'argent, lors des Championnats de France des moins de 23 ans en salle, organisés par la Fédération française d'athlétisme (FFA), les 11 et 12 février 2023, au Stadium Miramas Métropole, dans les Bouches-du-Rhône, la Gabonaise Pierrick Linda Moulin (22 ans) le lendemain dimanche, cette fois sur 60 m, a remporté le

concours avec un temps de 7"40. Devenant du coup championne de France de la distance.

Une première que nous saluons tout naturellement ! Elle prend par la même occasion sa revanche sur Marie Ange Rimlinger, 2e, qui l'avait battue samedi dernier sur 200 m. Avec cette brillante performance, la sociétaire du club d'Annecy Athlétisme aspire, plus que jamais, à la bourse de sportive de haut niveau octroyée par l'État gabonais. Au même titre que l'autre sprinteur Guy Maganga Gorra.



Photo: DR

Pierrick-Linda Moulin (extrême droite) devient de fait l'héritière de Zang Milama.

## Athlétisme : le 10 km de Port-Gentil prévu le 8 avril prochain

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**R**ECONNU internationalement par les plus hautes instances de la discipline comme en témoigne son nouveau label Gold décerné par World Athletics, le 10 km de Port-Gentil est devenu un événement incontournable en matière d'athlétisme au Gabon. Ainsi, pour cette 5e édition, les organisateurs de cette compétition ont décidé de mettre les petits plats dans les grands pour offrir aux amoureux de la course une compétition hors du commun, le 8 avril 2023.

Le 28 janvier dernier, alors que la ville de Port-Gentil recevait la 16e édition de la Tropicale Amis-sa-Bongo, le comité d'organisation représenté par Sébastien Bottari, en présence du ministre des Sports, Franck Nguema, du

président de la Fédération gabonaise d'athlétisme, Mathieu Analet Taty, et du directeur général de l'Office national du développement du sport et de la culture (ONDSC), Joannick Ngomo Obiang, lançait dans la foulée les inscriptions pour l'édition du 10 km de la course pédestre internationale dans la ville de sable.

Il faut rappeler que la 4e édition a été dominée par les athlètes venus de l'Afrique de l'Est, notamment avec l'Éthiopienne Alemaz Samuel Teshale (31 minutes 51 secondes) chez les femmes et le Kényan Emmanuel Bor (27 minutes 50 secondes) chez les hommes. La course avait rassemblé près de 12 000 coureurs amateurs et professionnels.

Pour l'édition 2023, les organisateurs attendent plus de 13 000 coureurs âgés de 16 ans et plus.



Photo: DR/L'Union

Une vue des participants au 10 km de Port-Gentil-2022.

## Tournoi de Montaigu : 40 joueurs présélectionnés sur les 500 de départ

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**L**A 50e édition du Tournoi de Montaigu, en Vendée (France), aura lieu du 2 au 10 avril 2023. Invité par le comité d'organisation de ladite compétition, le Gabon y prendra part, 10 ans après sa dernière participation.

La sélection gabonaise des moins de 16 ans aura pour coach Guy-Blaise Ngamamba. Lequel, avec ses adjoints, sillonnent depuis le mois de janvier dernier les communes de Libreville, Akanda et Owendo, à la recherche des 23 joueurs devant faire partie de l'expédition française. À l'issue de cette première étape, 500 joueurs ont été retenus selon des critères sportifs et d'âge. Durant plusieurs semaines, au stade de Comilog et de celui de Nzeng-Ayong, le staff technique et la Direction technique nationale ont évalué ces joueurs. Ainsi, sur les 500 éléments présélectionnés au départ, 40 ont été retenus au fil des jours.

Un autre "écrémage" est en cours



Photo: DR

Une partie des 40 Panthères U16.

pour ne retenir que 23. Ceux-là qui doivent prendre part au tournoi de Montaigu. Guy-Blaise Ngamamba, le sélectionneur national, pense qu'un grand pas vient d'être franchi par la fédération allant dans le sens de la relance du football des jeunes. " L'initiative de la Fédération est à saluer. Comme vous le savez, cela fait 10 ans que le Gabon n'a plus pris part au tournoi de Montaigu. Aujourd'hui, nous sommes de retour ! Cela traduit toute la volonté du bureau fédéral de relancer le football des jeunes. Nous sommes pour notre part

confiants. En France, nous avons l'ambition de faire bonne figure et après suivre ces jeunes pour les prochaines années."

La Commission de football des jeunes de la Fégafoot, dirigée par l'ancien attaquant international Michel Minko, et toutes ses équipes sont également à pied d'œuvre pour préparer cette compétition. Des réunions hebdomadaires se tiennent à la fédération pour passer au peigne fin tous les détails liés à la préparation de l'équipe et au séjour de la délégation gabonaise en Vendée.